

Domadores de Cuba despide con éxito gira como visitante en Serie Mundial



La franquicia Domadores de Cuba cumplió su propósito y conquistó cuatro de los cinco pleitos pactados frente a Cóndores de Argentina para mantener la segunda posición en el grupo de América, correspondiente a la SÉPTIMA Serie Mundial.

Por primera vez en la actual campaña, el monarca Domadores inició con derrota un match, luego del fracaso del subtitular mundial juvenil, Jorge Griñán ante el olímpico de Cóndores, Leandro Blanc.

En su estreno con el conjunto nacional, Griñán de 19 años no sacó ventaja de su estatura y terminó por ceder frente a la experiencia de Blanc, merecedor de doble 49-46 y 47-48 en contra.

La primera alegría de Cuba en la Ciudad de Rosario la aportó el titular juvenil en 2014, Javier Ibáñez superior al debutante Brian Arguello, para sumar su segundo éxito en la presente edición del torneo semiprofesional.

Ibáñez exhibió óptima forma física, a ritmo de constantes golpes de ganchos y rectos y certera defensa, para recibir votación favorable de 3-0 con puntuación de 50-44, 50-42 y 50-43.

De colocar delante a la franquicia de Domadores se encargó el rey panamericano de 2015, Andy Cruz quién derrotó a Ronan Sánchez y ratificó su liderazgo en el ranking de la división de los 64 kilogramos.

El ligero welter cubano expuso sobre el ring efectivas combinaciones de golpes de izquierda, elegantes movimientos de torsos y piernas para sumar triple votación de 50-45 y elevar a 8 su invicto en la serie mundial.

En las restantes presentaciones, el mediano Osleys Iglesias y el crucero Erislandy Savón sellaron la cuarta sonrisa de los Domadores.

El subtitular nacional, Iglesias debutó como los grandes campeones y solo necesitó menos de dos minutos para poner fuera de combate a Ángel Lingua, gracias a fuertes repeticiones de golpes al rostro del indefenso argentino.

Por su parte, Savón, bronce en Río de Janeiro regresó a la senda del triunfo y amplió a cuatro sus victorias particulares sobre Yamil Peralta al dominar las acciones por votación unánime de 48-47, 49-46 y 50-45.

Tras esta sonrisa, Domadores llegó a 13 unidades y concluye su gira como visitante con balance de dos carteles ganados y uno perdido y marca individual de 9 victorias y 6 descalabros.

En el otro compromiso del apartado, Heroicos de Colombia aventajó 4-1 a Caciques de Venezuela y continúa en la cima con 15 puntos, para dejar la escena lista al duelo final ante Cuba, el venidero 21 de abril en el coliseo habanero de la ciudad deportiva.

Hoy continuarán las acciones en la séptima temporada de la Serie Mundial con los enfrentamientos en la llave C entre los Patriotas Rusos y los Dragones de China, en tanto el líder Astaná Arlans de Kasajastán enfrenta a su escolta Tigres de Uzbekistán.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/125817-domadores-de-cuba-despide-con-exito-gira-como-visitante-en-serie-mundial>



Radio Habana Cuba